

Recibieron un cariñoso saludo del Papa a quien regalaron un video donde algunos relatan cómo procuran vivir su fe en la sociedad actual

La Semana Santa en Roma atrae a miles de fieles. Entre ellos, estudiantes universitarios que reciben formación cristiana en centros del Opus Dei. Recibieron un cariñoso saludo del Papa en su primera Audiencia general e hicieron un regalo al Santo Padre: un video en el que jóvenes relatan cómo procuran vivir su fe en la sociedad actual y cómo el mensaje de san Josemaría les ayuda en su camino de cristianos

"[Descubrir la identidad humana en el mundo digital](#)": este es el tema escogido para el debate entre universitarios de todo el mundo que participan en el Forum UNIV 2013.

Como cada año durante la Semana Santa, estudiantes de más de 200 universidades del mundo se encontrarán en Roma para acudir al *Forum Univ 2013*, que este año llega a su 46 edición. Desde sus inicios, contó con el impulso de **san Josemaría**.

El *Forum* de este año cuenta con la presencia de **Colin Brady**, realizador cinematográfico de Hollywood; **Kevin de Souza**, escritor y experto en nuevos medios de Mumbay (India) y **Jeffrey Langan**, profesor de la *Università de Notre Dame* (Indiana, EEUU). La presidente del *Forum Univ 2013* es la estadounidense **Kathryn Elise Plazek**.

Una de las actividades del *Forum* consiste en la presentación de iniciativas sociales de voluntariado y solidaridad. Los participantes realizarán una recogida de fondos para proyectos de educación en África, que desarrolla la ONG [Harambee África](#) en Benin, Kenia, Nigeria y Congo.

*«El UNIV ?ha dicho el portavoz **Giovanni Vassallo**? es una ocasión para estar con universitarios de todo el mundo, compartir experiencias y renovar el deseo de empeñarse por mejorar la sociedad. Roma es el corazón de la cristiandad: cada uno volverá a su país llevando consigo esta experiencia de universalidad y de fe».*

«Como estudiantes ?ha proseguido? recibimos con alegría la llamada del Papa a acoger con afecto y ternura a toda la humanidad, especialmente los más pobres, débiles y pequeños. Nos ha sorprendido su invitación a ser custodios del creado».

El *Forum Univ* nació en 1968 bajo inspiración de san Josemaría Escrivá, Fundador del Opus Dei. En estos 46 años, más de 100.000 universitarios han participado en estos encuentros y han sido recibidos por **Juan Pablo II** y **Benedicto XVI**. El Opus Dei se encarga de las actividades de formación cristiana que completan el programa del *Forum*.

El Papa Francisco saluda a los jóvenes del UNIV 2013

«Dirijo una cordial bienvenida a los peregrinos de lengua italiana. En particular, saludo a los universitarios que

participan en el encuentro internacional promovido por la Prelatura del Opus Dei. Queridos amigos: habéis venido a Roma en Semana Santa para vivir una experiencia de fe y de enriquecimiento espiritual. Os agradezco vuestra oración y vuestro afecto al Papa. Con vuestra presencia en el mundo universitario, cada uno de vosotros puede realizar lo que pedía San Josemaría Escrivá: "es en medio de las cosas materiales de la tierra donde debemos santificarnos, sirviendo a Dios y a todos los hombres"».

Un regalo del UNIV al Papa Francisco

En un documental que los jóvenes han regalado al Papa Francisco, doce de ellos relatan cómo procuran vivir su fe en la sociedad actual y cómo el mensaje de san Josemaría les ayuda en su camino de cristianos:

.
.
.

Junto a imágenes inéditas de la predicación de san Josemaría, dan su testimonio jóvenes de París, Londres, Barcelona, Roma, Chicago, Nueva York y Buenos Aires.

[Galería de fotos, 26.marzo 2013](#)